

【受賞報告】 救急・災害医学講座の野村 理助教が欧州医学教育学会において、Associate Fellow に選出されました

2022.06.03 更新

救急・災害医学講座の野村 理助教が欧州医学教育学会（An International Association for Medical Education: AMEE）の Associate Fellow に選出されました。マギル大学（カナダ）での医学教育学の修士号取得、医学教育学国際誌への論文出版、AMEE などの国際学会での発表成果が評価され、今回の選出に至りました。

医学教育学は発展途上の学問領域ですが、それぞれの国で市民に持続可能で安全な医療を提供するために重要な学問領域であると国際的に認知され始めています。日本国内においても新型コロナウイルスパンデミックを契機に医学教育に関する多くの議論が生じています。海外のネットワークを通じて積極的に新たな知見を学び、それを日本国内の文脈に適応することで新たな日本初の医学教育のエビデンスを海外に発信することが Associate Fellow には求められていると考えられます。世界に発信し、地域と共に創造する」という本学のスローガンを医学教育にも展開し、国内外の教育機関との連携を通じた青森県独自の地域医療教育の形成が期待されます。

